
■海外の学生さんに

FPGA の開発について教えるという，面白い経験をさせてもらった．
FPGA は，あまりメジャーではないとのことで，
なぜこうも開発フローが面倒なのか，というような疑問の声も．
いろいろと忘れていた感覚に新鮮な気持ちに．
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